



今津っ子だより

学校だより
第3号
令和7年6月23日
文責 福田 直理

【校訓】明朗 剛健 創造

【学校教育目標】夢の実現への成長 ~かしこく やさしく たくましい 今津っ子の育成~

【教育スローガン】幸せにあふれる未来へ ~夢いっぱい・笑顔いっぱい・元気いっぱい~



『今津小』は『夢』を育む場所でありたい

学校は学ぶところ。なぜ学ぶのか…夢を叶えるため。今津っ子の誰もがそう答えられる学校でありたいと思っています。そのために、学校に来て学んでほしいとも思っています。

下校時には「また明日!」と声をかけるようにしていますが、最近は子どもたちも同じように言ってくれるようになりました。とてもうれしいことです。

授業中は「分かる・できる」喜びを、学校生活では友だちと仲良く過ごす喜びを多く味わってほしいものです。1年生の中に「6年間の皆勤賞を目指すよ!」と話してくれる人がいます。保護者のみなさまだけではなく、私たち職員もそんな思いを支えられるよう努力しなければなりません。一人一人の夢が実現するよう、大切に教育でていかねばと思っています。



ようこそ 先輩!

今月は教育実習生の来校がありました。養護教諭としての勉強のためです。中学生の時の養護の先生との出会いが興味をもつきっかけだったと話してくださいました。実習期間、本校の養護教諭と一緒に校内を巡回したり、来室者の対応をしたり、保健指導を行ったりしてもらいました。



さて、全国的に教員不足が言われていることはご存じだと思います。熊本県の採用選考査査倍率は2.3倍となっています。(前年度から0.3ポイント低下)今津っ子が近い将来、子どもたちの未来づくりに携わることができる“先生”に憧れてくれたならあと願わずにはいられません。いろんな職業がありますが、“先生”も良いですよ。なぜなら、今津っ子のような素敵な子どもたちに出会うことができるのですから…。

～150周年アーカイブ～

「今津小学校の校歌は、4番まであるよ！」

先月の運動会において、閉会式で校歌を歌いました。数年前のコロナ禍より歌うことから遠ざかっていたのですが、みんなで心を一つにするために歌っても良いかという本校職員のアイディアでした。子どもたちだけではなく、ご来場のみなさまにも歌っていただくことができ、心から嬉しく思いました。

さて、その校歌、4番まであるのはご存じでしょうか?歌詞の3番に「校風高し 五十年」とありますが、今から約百年前に当時の校長先生が作られました。校訓の“剛健”や“創造”も織り込まれ、子どもたちの健やかな成長を願った校歌であることが伝わります。そう言えば、学校運営協議会の会長様は、この校歌が大好きだとおっしゃっていました。これからも大切に歌っていきたいと思います。

卒業生のみなさまは、4番まで歌っていらっしゃいましたか?



今津小学校校歌
作詞 日村尚真

つながることのありがたさを感じています…



運動会～全員 全力 成功させる 今津っ子～

子どもたちの頑張りに多くのお褒めをいただきました。

「誰かに見てもうることは、次のステップへの大きな力となります。ありがとうございました！」



熱戦！PTAミニバレー大会



ご参加ありがとうございました！
今年も6年生は強かった…😊

来校！独楽名人さん！

3年生の国語に「こまを楽しむ」という教材がありますが、学習が深まるよう独楽名人さん（姫戸町の山下様）に来ていただきました。いろんな独楽を手づくりされているだけではなく、実際に回すのもお上手で、子どもたちからは「すごい！！」と驚きの声がたくさん聞かれました。



いろいろな種類のこま回しを体験させてもらひながら、国語の学習を振り返っている子どもたちでした。貴重な時間となりました。

7月の予定(変更になる場合もあります)

- 1日 知能検査
- 3日 児童集会
- 7日 個人面談(1・2・3・4支部)
- 8日 個人面談(7・8・9・10支部)
- 9日 個人面談(7・8・9・10支部)
- 10日 個人面談(5・6・11支部)
- 11日 個人面談(5・6・11支部)
- 14日 個人面談(予備日)

- 15日 校内水泳記録会
- 17日 全校集会
- 18日 終業式
- 夏休み中に…
 - ★水泳教室
 - ★地域未来塾

を実施する予定です。

